



Pièces	<b>3 Pièces</b>
Superficie	<b>81 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>6718</b>
Prix	<b>670 000 €</b>

## Les Issambres

### Maison à vendre (83380)

Exclusivite : secteur grand boucharel. Construite en 1985, villa provençale vue mer composé comme suit : une entré, salle d'eau/wc, chambre avec placards, bureau mezzanine. En rez de jardin : un salon - salle à manger avec cheminé, une cuisine séparé, une chambre, une salle de bains, wc indépendant. Grande et agréable terrasse couverte. Garage. Terrain d'une surface de 1028m2, possibilité d'y construire une piscine. Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site géorisques : [www. Georisques. Gouv. Fr](http://www.Georisques.Gouv.Fr)

*Exclusive: grand boucharel sector. Built in 1985, provençal villa with sea view composed as follows: entrance hall, bathroom/wc, bedroom with cupboards, mezzanine office. On the garden level: a living room - dining room with fireplace, a separate kitchen, a bedroom, a bathroom, separate toilet. Large and pleasant covered terrace. Garage. Land with a surface area of 1028m2, possibility of building a swimming pool. Information on the risks to which this property is exposed is available on the géorisks website:*

## ANGELI IMMOBILIER

621, avenue de la Corniche d'Azur - 83370 ST-AYGULF

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

